

# *Le gouvernement et l'opposition reprennent le dialogue à Managua*

---



Managua, 30 avril, (RHC).- Les autorités du Nicaragua et l'Alliance civique, d'opposition, ont repris les pourparlers à Managua, après une semaine d'absence à la table des négociations de la part des forces d'opposition.

Les témoins et garants des conversations, le Nonce apostolique, Mgr Waldemar Stanislaw Sommertag et l'envoyé spécial de l'OEA, l'Organisation des États Américains, Luis Angel Rosadilla, avaient appelé l'opposition à reprendre les négociations.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/189540-le-gouvernement-et-lopposition-reprennent-le-dialogue-a-managua>



**Radio Habana Cuba**